

Jean-Pierre Cassel est décédé

L'acteur français Jean-Pierre Cassel est décédé jeudi à l'âge de 74 ans «des suites d'une longue maladie», a indiqué dans un communiqué son agent.

A l'affiche de «Mauvaise foi»

Dans les années 80 et 90, il s'était fait moins présent au cinéma, lui préférant le petit écran et les planches, mais il a joué dans «Chouans !» avec Broca en 1988 et dans «La Cérémonie» de Chabrol en 1995.

En 2006, Jean-Pierre Cassel était remonté sur scène pour un spectacle intitulé «Jean-Pierre Cassel chante et danse Gainsbourg Suite»

S&S >> 20minutes

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 20 avril 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7202-jean-pierre-cassel-decede.html>